



IMP NATIONAL 2008

Après une agréable traversée de la Mer du Nord, nous avons rejoint le Imp National 2008 à Malton en passant par Hull.

Nous avons découvert une belle campagne anglaise sous le soleil, les routes serpentent dans un relief joliment vallonné.



Cette année, le terrain de rugby de Malton a accueilli une centaine de voitures environs (Sunbeam Imp, Husky, Stiletto, Clan, Ginetta, Hilman Imp, Californian, Bond, Davrian, etc....).

Nick et Graham nous ont offert le gobelet de bienvenue (Guinness).



Samedi, nous avons participé à un rallye touristique localisé sur le parcours d'une typique voie ferrée où la beauté de la campagne anglaise s'est révélée : nombreux villages et passages à niveaux pittoresques (décors de la série Barnaby pour ceux qui connaissent), grandes landes de bruyères et de fougères. Le circuit traversait une belle forêt sur une portion du RAC (chemin de terre), passait dans les réserves de moutons au milieu des landes. Les routes accusaient souvent des dénivelés variant de 25 à 33 %.



Un petit arrêt pour compter les 49 voitures du rallye

Notre Stiletto n'était pas
dépaycée parmi toutes ses
consœurs



Premier passage à
niveau. Nous en
avons traversé bien
d'autres encore.

Contemplation et
méditation





Ouf, sur notre chemin, un garage en cas de nécessité !

Un garage musée bien sympathique.



Une Anglia, voiture vedette d'une série télé britannique très regardée Outre-Manche

De gauche à droite Nick,
Andrew notre co-pilote
et Grahame



Le dimanche, tous les
participants ont
présenté leurs voitures
au concours
d'élégance.





Nous ne
connaissons pas les
résultats car nous
avons dû quitter
nos amis
britanniques pour
rejoindre notre
bateau.



Nous avons fait la route du retour avec Andrew sans aucun problème mécanique.

Catherine Peurey.